

Intervención de la diputada Obdulia Naranjo Cabrera, con el tema: 10 de mayo día de las Madres.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

Se le concede la palabra a la diputada Obdulia Naranjo Cabrera, para intervenir sobre el mismo tema.

La diputada Obdulia Naranjo Cabrera:

Con su permiso presidenta.

Compañeros legisladores y legisladoras.

Medios de Comunicación y madres de este bello Estado.

Desde la inocencia propia de nuestra niñez, las madres logran despertar en nosotros los más bellos y nobles

sentimientos, pareciera que en ellas vemos un ser omnipotente que todo puede, que todo sabe, y es la heroína con el corazón más grande del universo, al pasar los años se convierten en una voz de conciencia que pide y nos impide no cometer errores palabras que van conducidas con sensatez y razón a que en un futuro la educación brindada sea encaminada a un ciudadano respetuoso, amable y con un sentido moral de progreso, pareciera que en algunas veces nos sentimos incomprendidos ante ellas en esta etapa pero en esta edad más madura valoramos que esas medidas fueron las justas y necesarias para crear quienes somos hoy, ahí nace la labor de una madre el moldear el alma de quienes construirán el mañana,

siendo estas un sinónimo de sacrificio esfuerzo, trabajo, lucha, entrega y amor, a ser los hombros de una madre el cimiento para edificación no sólo de una familia, sino de una sociedad misma.

La maternidad conlleva esta responsabilidad y desde aquí parto a manifestarnos como servidores públicos a favor de brindar desde lo individual hasta lo colectivo el compromiso de hacer que la maternidad sea una labor asistida de apoyo donde la educación, alimentación y el desarrollo integral en un entorno pacifico no quede en letra de un derecho fundamental sino en una realidad latente de nuestra sociedad y hoy ante ustedes recuerdo a mi propia madre que aún no se va, se quedó en cada consejo y en cada persona que ayudamos día con día, mamá estás en cada paso que doy, cada lucha que emprendo lleva tu nombre y tu legado.

Me gustaría terminar mi intervención diciendo que nuestro vivir sea el mejor monumento en honor a ellas,

que nuestra bondad sea su herencia y que cada vez que digamos gracias mama el mundo entero sienta que su amor nos acompaña a cualquier lado y desde esta Tribuna reconocer la labor emprendida por las madres en nuestro Estado al ser el pilar de nuestra sociedad haciendo un atento llamado a cada uno de los integrantes de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado de Guerrero a trabajar en conjunto tomando como bandera la dignificación de las condiciones de vida de cada una de las familias que residen en cada rincón de nuestro Estado.

Es cuanto, muchas gracias.